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REQUERIMENTO À SECRETARIA DE TURISMO

Encaminho à Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, o presente REQUERIMENTO ao Ilustríssimo Senhor Diretor-Presidente da Fundação
deTurismo do Pantanal, para que encaminhe à esta Câmara Municipal informações acerca da Rodoviária
de Corumbá, de modo que, requer que seja informado por quais motivos tal Órgão ficou desprovido de
iluminação entre os dias 16 e 17 do corrente ano, justamente no final de semana em que era realizado o
Festival Internacional de Pesca Esportiva em Corumbá, causando transtornos aos viajantes que
realizavam embarque/desembarque em nossa rodoviária, assim como, requer que seja informado se tal
problema já foi solucionado.

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Março de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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